

シルバー人材センター



シンボルマーク

ニュース

ゆんたく

〈発行所〉

公益社団法人 沖縄市シルバー人材センター

〒904-2155 沖縄市美原 3丁目1番1号

電話番号 (098) 929-1361

http://www.okinawasisi.com

12月末現在の会員数635人

(男性364人・女性271人)



あけまして
おめでとう
ございます

路の葉にぼんと
お明く
星のさざめ

葉の散りて
硯の埃かな
子規のトキ

葉の花の中に
城あり
許さず

松風に誘はれて
鳴く
蟬
夏の夜

心の中を
込めて
言葉

軒下寝の
眼を徹す
若葉かな
吉川五明子 静子

木更川の
今こそ
花を渡り鳥
平山 静子



新春を迎えて

理事長 桑江良哲



諸課題を解決し 飛躍の西年に

明けましておめでとうございます。平成29年の希望に満ちた新たな年を、会員の皆様にはご家族お揃いでお迎えできましたことを心からお慶び申し上げます。

旧年中は、シルバー人材センターが推進する諸事業に温かいご理解とご協力・ご支援を賜り、心からお礼申し上げます。

さて、昨年の社会情勢を顧みますと、国際的にはリオ五輪・パラリンピック、米大統領トランプ氏の当選、韓国の朴大統領弾劾等、国内では熊本地震をはじめ他県での地震多発等、県内においては辺野古基地問題、オスプレイ墜落事故等が揚げられます。

今年には台風の上陸が少ない年で、当センターにおいても静かな一年でありました。そのような中であって、当センターの活動を振りかえってみると、六月「平成28年度定時総会」、七月「安全・適正就業推進大会」、十月「シルバー人材センター事業普

及啓発促進月間」中のボランティア、普及啓発フェアなどの取組み、また、十一月には全シ協の平成28年度定時総会で採択された各自自治体への「支援要請文」に基づき、当センター独自の支援要請書を桑江朝千夫沖縄市長に要請、また、普久原朝健市議会議長に陳情しました。

地区活動においては、地区総会、下校時の安全パトロール、グラウンドゴルフ、ボウリング大会、ピクニック、カラオケ大会などを通して、会員同志が絆を深め、楽しく活気あふれる組織にと取り組みました。

シルバー人材センターの課題も山積しておりますが①会員の拡大②シルバー派遣事業の拡大③請負・委任業務の拡大等を力強く推進していかなければなりません。今年には「西」年。役員員一丸となって頑張り、飛躍の年になります事を期待し、旧年以上の御教示とご協力をお願い申し上げます。

会員並びにご家族様のご多幸を祈念し、年頭のご挨拶とさせていただきます。

桑江理事長が指導する書道同好会メンバーの新年の書を掲載しました。大盛春子、新垣トミ子、小橋川洋一、大泊春枝、洞奥礼子、石川玲翠（静子）、森竹邦良（作品右から）

抱負



最後に地区の行事やボランティア活動に深い関心を持って、積極的な参加をお願いします。

この1年、頑張ってまいりました。楽しい地区活動をめざして、1月には新年会を予定しています。楽しいひと時を過ごしましょう。楽しい地区活動をめざして、この1年、頑張ってまいりました。

ております。

ボランティア活動はシルバー人材センターの存在を社会にアピールするための重要な活動でありますので、ますますの参加を期待しております。

また、下校時安全パトロールや「シルバーの日」のボランティア行事には多くの方々の参加・ご協力をいただきました。

ボランテニア活動はシルバー人材センターの存在を社会にアピールするための重要な活動でありますので、ますますの参加を期待しております。

また、下校時安全パトロールや「シルバーの日」のボランティア行事には多くの方々の参加・ご協力をいただきました。



安慶田中校地区

地区長 小橋川 洋一

「地区行事やボランティア活動に深い関心を」

会員の皆様、明けましておめでとうございます。今年も皆様のご健勝とご多幸の年でありませう。お祈り申し上げます。

さて、昨年は会員の親睦と健康増進を目的に、ボウリング大会、グラウンドゴルフ大会に多くの会員の参加をいただきました。ご協力ありがとうございました。

また、下校時安全パトロールや「シルバーの日」のボランティア行事には多くの方々の参加・ご協力をいただきました。

ボランテニア活動はシルバー人材センターの存在を社会にアピールするための重要な活動でありますので、ますますの参加を期待しております。

ております。

この1年、頑張ってまいりました。楽しい地区活動をめざして、1月には新年会を予定しています。楽しいひと時を過ごしましょう。楽しい地区活動をめざして、この1年、頑張ってまいりました。

最後に地区の行事やボランティア活動に深い関心を持って、積極的な参加をお願いします。



コザ中校地区

地区長 上里 謙信

「健康第一で地区活動 アイディアを下さい」

明けましておめでとうございます。

今年も日々健康で活動が出来ます様に祈念いたします。

昨年は記録的な暑苦しい一年でした。

地区活動の中で、ボウリング大会やグラウンドゴルフ大会、下校時の安全パトロール等のボランティア活動が、暑さのため熱中症を心配されて、参加される方が大変少なかったのが残念に思います。勿論健康第一ですからお体に気をつけて体調管理をお願いします。

本年は、地区活動やボランティア活動と会員の交流など多くの皆さんが参加頂けますように色々とアイディア出して企画を致して参ります。会員の皆さんも楽しいアイディア、要望、ご希望を是非お聞かせ下さい。楽しい地区づくりにご協力をお願いします。

最後にセンターの年中行事は勿論、地区の行事、各種ボランティア活動に積極的にご参加頂ける事を大いに期待しております。

今年も会員の皆様、ご家族様が健康で多幸な年でありますよう、重ねてご祈念申し上げます。



越来・宮里中校地区

地区長 銘苅 朝弘

「活動を充実させ 実り多い西年に」



明けましておめでとうございます。

越来・宮里中校地区の会員の皆様におかれましては、希望に満ちた新春をお迎えのこととお喜び申し上げます。

昨年は、種々研修活動実施に際しまして、諸先輩方よりご指導いただき有難うございました。また、地区のボランティア活動においては、積極的にご協力ご参加いただきありがとうございました。

お陰をもちまして宮里小学校児童会より「下校時安全パトロール」活動に対して、感謝状をいただいております。

このように種々活動を通して、センターの普及啓発促進にも繋がりますので会員皆様のご協力の下、活動を充実させ実りの多い西年の年になりますよう鋭意取り組んで参りたいと思っております。

皆様の益々のご健康とご活躍を祈念申し上げて新春のご挨拶とします。

新年の

「斬新かつ人の心に届く活動を推進」

明けましておめでとございませう。昨年中は各種ボランティア活動に協力頂き、大変ありがとうございました。今年もおきなわマラソン 道路清掃ボランティア（もも山通り）、下校時安全パトロール活動など、地域の子どもの支援活動を通して、安心・安全な地域づくりを、自治会や学校との連携・協力で山内中校地区の活性化を図ります。

生涯現役社会の到来で、シルバー人材センターの役割は増大し、社会から必要とされるシルバー会員であるために、みんなで力を合わせて斬新かつ人の心に届く宣伝活動を行っていきましよう。

シルバーセンターの理念である自主・自立、共働・共助をモットーに地区行事、各種ボランティア活動等を更に活発にしたいと思っています。

又、待機会員を無くすためにも、地区行事には積極的に参加いただきたく、会員皆様のご協力をよろしくお願いいたします。



山内中校地区

地区長 唐眞 辰夫



「下校時安全。パトロールに今年も全力」

会員の皆さん、明けましておめでとございませう。昨年は、小学校4校の下校時安全パトロールや、泡瀬小学校での炎天下の下、草刈作業や教材用の畑の開墾作業ボランティアに多くの方々にご協力いただきました。

また、健康増進と親睦を深めるためのボウリング大会やクラウンドゴルフ大会を2回ずつ開催し、多くの会員に参加いただきました。ありがとうございます。

昨年11月には、泡瀬小学校児童会より朝の登校見守りに対し、お二人が感謝状をいただきました。地区の皆様のご協力に感謝申し上げます。

本年も昨年に引き続き、下校時安全パトロールや各小学校の草刈清掃ボランティアに積極的に取り組んでまいります。

昨今、高齢者による自動車事故が頻繁に起きています。会員の皆様も指さし呼称をして、安全運転を心がけましよう。

最後に会員並びにご家族の健康と、ご多幸を祈念し年頭のあいさつとします。



美東・東中校地区

地区長 桑江 良次

「旧年に倍する地区活動やボランティアを」

会員の皆様には幸多き新年をお迎えのこととおよろこび申し上げます。

昨年は、地区会員の健康増進と親睦を深めるためボウリング大会やクラウンドゴルフ大会を、また、シルバーの日に行われた中央パークアベニューの清掃、下校時安全パトロールなどのボランティア活動に積極的に参加頂きました。

昨年11月には美原小学校の児童会より、感謝状もいただきました。地区会員の皆様に感謝申し上げます。

さて、1月29日には新年会を開催いたします。今年の抱負、夢を大いに語り合いたいと思っています。多くの参加を心よりお待ちしております。

本年は地区活動、児童を輪禍や犯罪から守るための下校時安全パトロールなどのボランティア活動を、旧年に倍する多くの参加を期待しております。

会員の皆様のご健康とご多幸を祈念し、新年のご挨拶とします。



美里中校地区

地区長 山田 浩



地区活動

山内中校地区

来年の夢を大～いに語る

山内中校地区（唐眞辰夫地区長）は12月10日、“さんふぁみーる”で忘年会を開催、17人が参加した。



又吉綱一副理事長が乾杯の音頭をとり「唐眞地区長中心に、シルバー行事、地区行事に皆さん誘いあって参加し、地区を大いに盛り上げていきましょう。来る年の健康・繁栄を祈念してカンパ～イ」



盛り上がった地区忘年会

美東・東中校地区

カラオケ歌い年忘れ!



「お岩木山」を熱唱する特別出演の牛道敏行さん



美東・東中校地区（桑江良次地区長）は12月10日、カラオケトマトで忘年会を開催、25人が参加してカラオケ大会を行った。ナツメ口あり、演歌あり、島唄ありで制限時間の3時間は瞬間に過ぎた。

大城勝成さん

新城正子さんに感謝状！
泡瀬小学校児童会から

美東・東中校地区の大城勝成さんと新城正子さんが11月18日、泡瀬小学校の児童会から感謝状が贈られた写真



大城さんは月曜日からは金曜日、翌週は木曜日の繰り返しで、朝7時30分から8時10分迄、

泡瀬交差点で児童達の安全を見守っている。

「朝の「お早うございませう」の大きな声に元気をもらっています。これからも身体が続く限り続けていきたい」と目を輝かせていた。



「慣れを戒め安全運転」 高齢者の交通安全講習会



講師は、沖縄警察署交通対策課の山城和則警部補（写真左）と平田健二警部補。



高齢化による注意力、集中力、判断力など「身心機能の低下」は避けられない。それを自覚することで交通事故を一件でも減らしたいとの思いから、「高齢者のための安全運転」講習会が12月8日、シルバーワークプラザ大会議室で開催された。午前・午後の2回で併せて116人が参加、映像による事故模様や講師の話に耳を傾けた。

今年11月末までに起きた県内での人身事故は4796件で死者34人（昨年1年間では5518件で死者41人）で減少傾向にあるものの65歳以上の事故発生、死者数の割合は増加傾向にあるという。

身心機能の低下は、信号無視、一旦停止などの標識誤認識、ブレーキとアクセルの踏み間違い、ハンドル操作やブレーキを踏むタイミングの遅れなどで出会い頭の衝突、左折時の接触事故、単独事故を起こしている。

飲酒運転根絶へ

県内での平成27年の飲酒運転検挙者数は1632人。飲酒取り消し処分者1118人。（うちゴールド免許は435人で38.9%）。生活面、経済面、時間面の代償は大きい。さらに人身事故が重なればあなたの人生は真っ暗。絶対やめよう飲酒運転！

今期3件目の事故 大腿脛骨骨折で入院

今期3件目の事故が発生した。

＊ 事故内容… 除草積込み作業中の転倒事故。

＊ 発生日時… 平成28年12月6日（火）

午後2時半頃

＊ 発生場所… 古謝第1、3雨水幹線（マン

夕公園近く）

＊ 事故状況… 処分場に運搬するため、歩道側に野積みしていた刈り草や雑木などの脇を移動中、はみ出していたつる草が両足に絡まり、歩道上の点字ブロック面に尻もちをついた状態で転倒。

＊ 事故原因… 処分場への運搬車積み作業中、周囲に刈り置き草などがばらけた状態であった。その周辺での歩行であり、より慎重に行動すべきであった。今回の事故は危険予知行動の欠如が事故の原因となった。

＊ 事故後の対応… 事故時、本人は大丈夫だと話していたが、現場リーダーが病院へ行くよう促し、同僚2人が同行して中頭病院にて診察の結果、右大腿脛骨の骨折で手術が必要との診断、約1ヵ月の入院加療が余儀なくされた。

〽 沖縄市SCスローガン〽
「ひやりとした あの体験を 今活かせ」

年末恒例草刈・清掃ボランティア 緑樹苑に27人

年末の恒例行事となった草刈班による草刈・清掃ボランティアが12月13日、「緑樹苑」で行われた。新年を気持ちよく迎えて頂きたいとの思いで、参加者は雨上がりの朝から約3時間作業を行った。例年「沖縄一条園」も同時に行っていたが、前日からの雨でコンディションが悪く、新年1月に延期となった。社会福祉法人緑樹会・介護老人福祉施設緑樹苑の與座嘉一郎さんは「毎年この時期、シルバーの皆さんに苑内をきれいにして頂き大変助かっています。利用者にも喜んで頂いています」と話していた。



この日参加したのは公園草刈第3G（新里勝美リーダー）、第5G（我如古リーダー）併せて27人。



無事故記録

平成28年12月7日
〜28年12月21日現在

15日

美里中校地区

- ・日時 平成29年1月29日（日）
午後12時〜
- ・会場 カラオケハウストマト
(ダイレックス2階)
- ・会費 2500円
- ・申込み 1月23日（月）まで各班長へ

安慶田中校地区

- ・日時 平成29年1月16日（月）
6時30分〜
- ・会場 デイゴホテル
- ・会費 女性 2500円
男性 3000円
- ・ピンゴゲームの景品お一人一品
500円以内でご用意願います。
- ・申込み 1月10日（火）まで各班長へ





コザ十字路広場がぐんと明るく
草花植栽ボランティアに8人

地域会員相互の交流、センターの存在を広く地域社会に周知する普及活動をと、市花いっぱい推進運動と連携して12月5日、コザ十字路広場に5種類の草花の苗が植えられた。今年度2回目。植付けにボランティア参加したのは、当センター会員の8人。

高吉満広、上間正信、島袋弘幸、平良長信、島袋幸太郎、仲村健、山内鉄夫、比嘉勝正、長堂正雄さんらによって、ベゴニア、インパチェンス、マリーゴールド、ナデシコ、金魚草の5種類の苗が植えられた。

尚、植付け後の水やり、雑草取り等の管理は稲嶺清子さんが行っている



第10回
理事会

配分金、契約金額ほぼ
昨年並み | 11月実績 |

第10回理事会が12月20日、シルバーワーククラブ会議室で開催された。

議案第1号「正会員の入会」については、6人（女性2人・男性4人）が承認され、その結果12月20日現在の会員数は635人（女性271人・男性364人）となった。尚、11月の退会者は2人。

平成28年11月の主な実績では、会員数629人で28人の減（▲4%）、就業実人員396人は昨年と同数、就業延人員4289人で147人の減（▲3%）、配分金約2106万円が昨年とほぼ同額、契約金額約2646万円も昨年とほぼ同額となった。（いずれも対前年同月比）最後に当面の日程が確認された。

「安全祈願祭」

日時 平成29年1月4日（水）

午前9時00分〜

場所 シルバーワークプラザ駐車場



お済みですか？
インフルエンザの予防接種



新入会員紹介

12月20日付で6人（女性2人・男性4人）が新会員として入会しました。地区の皆さんよろしく。

- 屋嘉比 実 (山内中校地区)
- 渡慶次 勇 (山内中校地区)
- 高安 澄子 (美里中校地区)
- 澤岬 順子 (美里中校地区)
- 島袋 繁 (越来・宮里中校地区)
- 當山 眞吉 (越来・宮里中校地区)

「刈払機取扱作業員に対する安全衛生教育」のお知らせ

技術・技能及び

安全面の向上を目指す

開催日 平成29年1月25日（水）

午前9時〜午後4時

場所 シルバーワークプラザ大会議室
参加希望者は1月23日（月）までに事務局へお申し込みください。

参加人数によっては翌月に繰越しとなる場合があります。予めご了承ください。

60歳! 人生これから!

シルバー人材センターへ 入会しませんか?

1週間に**2-3日**
働けたらいいのに!

毎日なにも
することがない!
退屈だ!

でも、
きつい仕事は
ムリ!

「この歳で働ける!仲間が出来た!
孫に小遣いをあげられた!」年をと
ると実感も時間もユツタリと訪れま
す。60歳以上、沖縄市在住で健康
で働く意欲のある方ならどなたでも
歓迎。安全で簡単、軽易な仕事が待っ
ています。ぜひお話を聞きに来てく
ださい。



現在のシルバーでの主な仕事

- 軽い労働
- 家内外の掃除、片付け
- 草刈り、植木の手入れ
- 大工仕事、他
- 一般
- 電話受け付け
- パソコン、スマホ講師
- 宛名、賞状書き
- 訪問介護
- その他いろいろ



1月の予定

- 4日(水) 午前9時
安全祈願祭
- 10日(火) 午前10時
新会員入会説明会
- 24日(火) 午前10時
理事会
- 25日(水) 午前9時
刈払機取扱い作業者
に対する安全衛生教育

編集後記

「コケッコ〜」

新年の夜明けを告げる一番鶏の声
が一段と大きく聞こえそうだ。

「丁酉(ひのととり)」の元旦を迎
え、今年も健康で平和な一年を期待
したい。「老化による身体の衰え」
は防げないが進行を遅らせる法はな
いものか?今日からひそかに実行を
試みようと思っている、ウオーキン
グ30分で前頭葉機能が高まり、頭の
働きが良くなると聞いた。足腰も鍛
えられる。先ずは新年の計。

編集

上原 秀雄

東條 正躬

田中 穰

仲村 睦秀

写真協力

